

Hugo Mann siegt in Ismaning

Penzberger (60) gewinnt auch 17-Kilometer-Rennen der Winterlaufserie – Mikki Heiß Dritte

Ismaning – Hugo Mann ist bei der Ismaninger Winterlauf-Serie nicht zu stoppen: Auch beim zweiten Rennen gewann der 60-jährige Penzberger souverän die Altersklasse M-60. Die 17 Kilometer lief Mann in 1:08:26 Stunden. In der Gesamtwertung aller 887 Teilnehmer belegte er den 54. Rang. Mit dabei war auch „Ironman“-Sieger Faris Al-

Sultan, der Gesamt-14. (1:03:23) wurde.

Mit seiner Leistung war Mann „sehr zufrieden, schließlich war die Strecke entlang der Isar dieses Mal sehr matschig, und der starke Wind tat sein Übriges“, heißt es in einer Mitteilung des TSV Penzberg. Bei den Frauen belegte Mikki Heiß den dritten Platz. Die Iffeldorferin, die

das Auftaktrennen gewonnen hatte, absolvierte die Strecke in 1:05:20 Stunden – war damit eigenem Bekunden nach aber nicht zufrieden.

Von den „Lauffreunden Pfaffenwinkel“ waren vier Athleten am Start. Bester war Klaus Geldsetzer mit der Zeit von 1:24:58 Stunden. In der Altersklasse M-55 landete er damit auf dem 18. Platz. Auch

Andreas Schewe (1:25:33), Bernd Schewe (1:28:20) und Robert Halas (1:36:28) zeigten gute Leistungen.

Im Münchener Olympiapark, bei der dortigen Laufserie, lief Stefan Haderer. Der 21-Jährige Läufer vom TSV Penzberg gewann mit 56:16 Minuten die Bronzemedaille in der Altersklasse MU-30 über die 15 Kilometer. ph